

FUJITSUファミリー会 2015年度秋季大会

開催期日 2015年11月19日(木)～20日(金)
開催場所 サンポートホール高松/JRホテルクレメント高松(四国支部/香川県高松市)
 ※大会受付は、JRホテルクレメント高松になります。

申込みはファミリー会ホームページまで <http://jp.fujitsu.com/family/>

11.19(木) 特別講演、記念講演、四国スペシャルイベントとセッション3テーマをご用意いたしました。

■スケジュール

JRホテルクレメント高松		サンポートホール高松				JRホテルクレメント高松	
13:00～	13:30～	14:00～	15:10～	16:30～	17:10～	18:30～19:45	
受付	開会・挨拶	特別講演	記念講演	四国スペシャルイベント	セッション (3会場同時進行)	懇親会 (立食パーティー)	

(敬称略)



特別講演

『今、なぜ龍馬?』

高知県立坂本龍馬記念館
館長

森 健志郎

もり けん し ろう



記念講演

『表現のレッスン』

作家・演出家

鴻上 尚史

こう かつ しやう し

セッション 1

我が経営を語る
～人事倒産の危機からの復活。
「四国で一番大切にしたい会社大賞」
受賞までの道のり～

大豊産業(株)代表取締役社長

乾 篤之

セッション 2

人的ミスに起因するトラブルのプロジェクトへの
影響と撲滅に向けた対策の研究
～LS 研究委員会 2014 年度 Leading-edge Systems 研究 最優秀賞～

日本貨物鉄道(株) 経営統括本部 情報システム部
システム保全第二グループ(総務・財務) 主席

松本 祐輔

(株)YCC 情報システム システム部 公共システム課 担当課長

阿部 幹司

セッション 3

サイバーセキュリティ時代に
お客様・社会を支える
富士通の取り組み

富士通(株) 統合商品戦略本部 エバンジェリスト

太田 大州

11.20(金) 視察5コースとゴルフコースをご用意いたしました。

視察 A 紅葉の寒霞渓と二十四の瞳を訪ねて
～小豆島コース



寒霞渓ロープウェイ

二十四の瞳映画村

視察 B 世界一の渦潮を体験!
～鳴門うずしお観潮船コース



眉山山頂からの眺め

鳴門大橋とうずしお

視察 C 生誕180年、桂浜で龍馬に会おう!
～高知コース



高知城

藁焼きの鯉のたたき

視察 D 坂の上の雲と子規を知る道後温泉の旅
～松山コース



子規記念博物館

道後温泉

視察 E 金刀比羅宮 拝と秘境“祖谷”
かずら橋コース



金刀比羅宮

かずら橋

ゴルフコース 鮎滝カントリークラブ



鮎滝カントリークラブ

秋季大会 Facebook 情報発信中!

秋季大会開催まで、四国の情報を随時発信しています。
お越しいただく前にチェックしていただくと、
より一層四国が楽しめること間違いなし！
四国支部一同、皆様のお越しをお待ちしております。

<https://www.facebook.com/FujitsuFamily2015Shikoku>



秘境“粗野”にある、かすら橋(徳島)。
実際に渡ると、足場の隙間や揺れが
あって結構怖い…です。
四国支部副支部長 眞野

四国に行ったら
見逃せない!



地元だけが知る、
絶品料理と
珍味の正体は
Facebookで



絶品の天然の川魚が釣れる清流として名高い
四万十川(高知)。ここには、鮎の塩焼き以
外に極上の珍味も…
四国支部幹事 山本

「モーニングうどん」へ
行こう!



香川では、うどん屋さんで早朝か
ら営業。6時に開く有名店をご紹介。
四国支部長 石元

しまなみ海道は
「世界でも珍しい」?



観光シーズンともなると日本中いや
世界中からサイクリストが訪れて、橋
上のサイクリングを楽しみます。
四国支部幹事 鎌田

多くの皆様に秋季大会に来ていただこうと、四国の魅力ある
食べ物や景色、名所などを四国支部の幹事達がFacebook
から発信していますので、ぜひ見てください。
今年の香川県のテーマは、「愛にきてうどん県」で、恋しくなっ
たら愛にきてです。テーマのとおり、うどん県にお越し頂いて、
美味しいうどんを堪能してください。

秋季大会当日はスペシャルイベント
『書道パフォーマンス』を企画し、
会場をますます盛り上げていきます!
お楽しみに!!



四国支部長 石元 啓介氏

秋季大会

四国スペシャルイベント

『書道パフォーマンス』香川県立高松商業高等学校 書道部



2015年 第8回書道パフォーマンス甲子園 優勝



「書道パフォーマンス」とは、音楽に合わせてチームで大きな
和紙に文字を書くものです。全国屈指の紙の産地である愛媛
県四国中央市で、高校生の町おこしの活動として始まり、
2008年から全国の高校生達が競い合う「全国高校書道パ
フォーマンス選手権大会」が開催されています。2010年には
映画化もされ、全国に書道ブームを巻き起こしました。今回は、
今年度の大会で優勝した、「香川県立高松商業高等学校」による
華麗で豪快なパフォーマンスをご覧ください。